

Vor Beginn der Sitzung präsentiert Schulleiter Himpeler den Anwesenden die modernisierten Räumlichkeiten der Gemeinschaftshauptschule.

Anschließend eröffnet Vorsitzender Langer die 2. Sitzung des Schulausschusses und stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht ergangen und der Ausschuss beschlussfähig ist. Er bedankt sich für die Schulführung durch den Schulleiter und hebt die hohe Qualität der Investitionen in Gebäude und Einrichtung hervor, die eine gute Basis für den Unterricht der Schülerinnen und Schüler an der GHS sei.